
 

 
 

Exmo. Senhor 

Presidente da Comissão de Economia, Obras 

Públicas e Habitação, Planeamento e Habitação 

Deputado Afonso Oliveira 

 

 

 

Assunto: Plano de Reestruturação da TAP, S.G.P.S. 

 

No dia 15 de dezembro de 2020, o Grupo Parlamentar do PSD requereu junto da Comissão 

de Economia, Inovação e Obras Públicas uma deliberação no sentido de o Governo enviar 

à Comissão o Plano de Reestruturação da TAP, SGPS objeto de negociação junto da 

Comissão Europeia.  

 

Este requerimento seguiu-se à entrega por parte do Governo na 5ª feira, dia 10 de 

dezembro de 2020, do Plano de Reestruturação da TAP, SGPS, à Comissão Europeia. 

 

Todavia, não obstante ter tido lugar uma audição na Comissão de Economia, Inovação e 

Obras Públicas, cujo objeto era precisamente a reestruturação do grupo empresarial TAP, 

SGPS, o Governo optou por não dar a conhecer o Plano em causa à Assembleia da 

República, privando, desse modo, os Deputados de uma fiscalização e de um 

acompanhamento adequado. 

 

Como foi referido nesse requerimento, “tal atropelo deve merecer uma ação firme desta 

Comissão, a qual deve demandar o Ministério das Infraestruturas, Obras Públicas e 

Habitação para que, no mais curto espaço de tempo envie a esta Comissão o Plano em 

causa. 

 

Solicita-se, nesse sentido, que esta Comissão delibere requerer ao Governo o envio do Plano 

de Reestruturação da TAP, SGPS, que será objeto de negociação junto da Comissão 

Europeia.” 

 

Conforme se pode ler na Ata número 88/XIV/ 2.ª SL de 28 de dezembro de 2020 referente 

à reunião da Comissão de 21.12.2020, ponto n.º 2 da Ordem de Trabalhos, procedeu-se à:  

 

«Apreciação e votação do requerimento apresentado pelo PSD para audição de 

"entidades no âmbito da apreciação do Plano de Reestruturação da TAP" 

Comissão de Economia, Obras Públicas,
Planeamento e Habitação
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O Senhor Vice-Presidente iniciou o ponto n.º 2 dando conhecimento do 

requerimento apresentado pelo PSD para “obtenção do Plano de Reestruturação 

da TAP, SGPS”, igualmente informou que a Comissão procederá à obtenção da 

documentação conforme os normais trâmites. 

O Senhor Deputado Cristóvão Norte (PSD) salientou que face à importância da 

matéria o GP PSD considera fundamental que o pedido de documentação ocorra 

através da Comissão, independentemente da prerrogativa dos GP de solicitarem 

documentação. 

No uso da palavra que lhe foi concedida, o Senhor Deputado Cristóvão Norte (PSD) 

passou a fazer uma breve apresentação do requerimento, finda a qual o 

requerimento foi submetido a votação, tendo o mesmo sido aprovado por 

unanimidade, dos Grupos Parlamentares presentes, com a inclusão de convite à 

participação da Comissão de Trabalho e Segurança Social no âmbito das audições 

aos sindicatos representativos dos trabalhadores da TAP. 

O Senhor Vice-Presidente culminou a discussão informando que os Serviços irão 

indagar acerca da identificação dos sindicatos representativos dos trabalhadores da 

TAP.» 

 

Assim, solicita-se que os Serviços de Apoio a esta Comissão informem se o Governo 

respondeu positivamente a este requerimento e enviou a esta Comissão cópia do referido 

documento, ou, em caso contrário, novas diligências de V. EXA. no mesmo sentido de obter 

o Plano de Reestruturação da TAP, S.G.P.S, nos termos constitucionais e regimentais.  

 

O(s) Deputado(s), 

 

 

Palácio de S. Bento, 20 de junho 2022 

 


